



## Destination Bilbao !

publié le 28/01/2020 - mis à jour le 06/02/2020

Les élèves de Troisième se préparent à porter un regard inédit sur la richesse architecturale de Bilbao grâce à la complicité de l'artiste photographe Eva Avril.

### Descriptif :

Dans le cadre du parcours d'éducation artistique et culturelle, il est prévu que les élèves de Troisième se rendent à Bilbao du 7 au 10 avril 2020. Ce séjour au pays basque espagnol sera une occasion de s'initier à la photographie de paysage urbain et de visiter de manière singulière le musée d'art contemporain de la Fondation Guggenheim, dont le bâtiment est le fruit d'une réflexion conjointe d'un artiste, Richard Serra et d'un architecte Frank Gehry.

Dans le cadre du parcours d'éducation artistique et culturelle, il est prévu que les élèves de Troisième se rendent à Bilbao du 7 au 10 avril 2020. Ce séjour au pays basque espagnol sera une occasion de s'initier à la photographie de paysage urbain et de visiter de manière singulière le musée d'art contemporain de la Fondation Guggenheim, dont le bâtiment est le fruit d'une réflexion conjointe d'un artiste, Richard Serra et d'un architecte Frank Gehry.

Ce séjour nécessite une préparation dont les premiers rendez-vous sont fixés.

► **Le jeudi 30 janvier de 8h30 à 10h30 au sein du collège : rencontre de l'artiste Eva Avril** destinée à tous les élèves de Troisième.

► **Le mardi 4 février à 18h au collège : Réunion d'information pour les familles en présence d'Eva Avril**, artiste photographe (<https://www.evaavril.com>)

Un premier courrier à destination des familles a été distribué au cours du mois de janvier afin de constituer un dossier administratif nécessaire pour le séjour. Il pourra être transmis lors de ces premiers rendez-vous.

Article précédent en lien avec ce projet : [https://etab.ac-poitiers.fr/coll-andre-brouillet/spip.php?article1373&var\\_mode=calcul](https://etab.ac-poitiers.fr/coll-andre-brouillet/spip.php?article1373&var_mode=calcul)